

Motorsportler Frederik Leykauf

Titel-Hattrick perfekt

Weißburger siegte bei der Deutschen Amateur-Rallyeisterschaft

WEISSENBURG – Nach einer wiederum guten Serie von Rennen zur Deutschen Amateur-Rallyeisterschaft hat sich der Weißburger Frederik Leykauf zum dritten Mal in Folge in der Gruppe der Serientourenwagen den Meistertitel geholt und machte damit den Hattrick perfekt.

Bei allen Veranstaltungen konnte er seinen schnellen Honda Integra zum Sieg steuern. Stationen der Meisterschaft waren mehrere Rallyes im Taunus und in Niederbayern sowie die Heimrallye des MSC Jura, die Fürst-von-Wrede-Rallye. Gruppen- und Klassensiege brachten so viele Punkte zur Meisterschaft, dass der Endlauf gar nicht mehr zu fahren war.

Auch in der erstmals ausgeschriebenen Mannschaftsmeisterschaft konnte Leykauf seine Maximalpunktzahl einbringen. Obwohl die drei anderen Teams des AC Gunzenhausen mit technischen Ausfällen zu kämpfen hatten, reichte es trotzdem zu einem dritten Platz in der Teamwertung.

Bei der Meisterfeier im Ringberg Hotel in Suhl feierte Frederik Leykauf jetzt als alter und neuer Deutscher Meister mit seinen Vereinskameraden des AC Gunzenhausen bis in die Mor-



Abonnementsieger: Frederik Leykauf gewann erneut die Rallyewertung in der Gruppe der Serientourenwagen.

genstunden hinein. In der Saison 2016 gibt es wahrscheinlich einen Fahrzeugwechsel. Ein Sponsor hat sich angeboten, einen 4WD zur Verfügung zu stellen. Dann dürfte es für den Weißburger nicht mehr nur um Klassensiege gehen, sondern um Gesamtsiege.